

質疑応答

東海中建設工事

低入札価格調査 実施要綱の内容は

問 東海中学校の建設工事費は調査

基準価格より非常に低価格であったため、東海村建設工事低入札価格調査実施要綱に基づき、低入札価格の調査が行われたと聞いている。その調査を受けて東海村建設工事低入札価格調査審査委員会が契約の適否を判断して落札者として決定したそうだが、要綱が作られた経緯とその主な内容は？

答

要綱は、今年4月1日からの施行で、ダンピングの注を未然に防止して公共工事の適正な執行を確保するのが狙い。予定価格5,000万円以上の工事を対象としている。入札で入札価格が調査基準価格以下になった場合には、担当課が落札予定候補者に対し、積算内訳書の妥当性や労務者の確保の具体的見通しなど、10項目の聞き取り調査

予防重視の保健政策を 求める請願

長寿者の体験談を 村保健政策に反映 できないか

問 本請願は保健政策において、病

気になった後の救済よりも、病気になる前のことに重点を置くよう

求めた請願である。その内容と併せて、長寿に成功している地域住民の私見、体験談などを村の保健政策に少しでも反映していただきたいという趣旨も含まれている。委員長報告では触れていなかったが、委員会での審議で

答

長寿者の体験談等を聞くことは

大切なことである。しかし、長寿の秘訣や健康法に対する考え方や方法等は、各個人が考え、行動することが基本であるとの議論があ

低入札価格で下請 け業者にしわ寄せ を与えないか

問

低入札価格によって本当に工事

の品質が保たれるかどうかということが問題になる。施行後初めての実施だが、判断をなすにあたって決定的な理由は？ 調査事項に下請け予定業者と予定下請け金額の調査がある。これは得てして低価格入

答

担当課が設計書の内訳、内容、見

積書を確認している。労務単価は県の基準単価よりも高く出ている。下請け業者に対しても労務単価なども高く出して契約していると確認できたので、下請けに関しては何の問題もないと判断している。

を行っている。その結果を審査委員会で確認し、妥当かどうかを判断している。

札の場合に下請け業者にしわ寄せを与える、さらに下請け業者が雇う労働者の労働条件にしわ寄せをすることがあり得る。どのような調査結果だったのか？

6月定例議会に提出された請願・要請

《請願》

受理番号	件名	結果
請願第24-1号	東海第2原子力発電所の再稼働を認めず、廃炉を求める意見書提出を求める請願書	不採択
請願第24-3号	日本原子力発電東海第2原発の再稼働中止を求める意見書採択についての請願書	不採択
請願第24-4号	「東海第2原発の廃炉を求める意見書」採択を求める請願書	不採択
請願第24-5号	東海第二発電所並びに原子力施設の安全性向上に関する意見書提出を求める請願書	不採択
請願第25-1号	村民の健康管理に向けた「予防重視」の保健政策の充実を求める請願	不採択
請願第25-2号	日本原子力発電株式会社東海第二発電所で過酷事故が起きた場合において、具体的な避難計画の策定ができないかぎり再稼働は認めないとする意見書採択を求める請願書	原子力問題調査特別委員会へ付託 継続審査
請願第25-4号	日本原電東海第二発電所の再稼働を認めず、廃炉を求める意見書提出を求める請願書	みなし不採択

《要請》

受理番号	件名	結果
要請第25-2号	地方公務員の給与削減に反対する要請書	議席配付